

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 26.06.2013 folgenden

Beschluss

„Der Sprecher- und Sprecherinnenrat sowie die studentischen Mitglieder im Stadt-Hochschul-Koordinierungsausschuss setzen sich gegenüber der Stadt Würzburg dafür ein, dass zwischen dem Zentralen Hörsaalgebäude Z6 und dem Hauptgebäude der Philosophischen Fakultät I im Bereich der verengten Fahrbahn ein Zebrastreifen angelegt wird, sowie für eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf der gesamten Straße Am Hubland.“



Florian Lessing

Vorsitzender des Studentischen Konvents